

4. Internationaler Weinstraßen-Senioren-Cup - TuS Diedesfeld - Samstag, 18. Juli 2009

Das schmucke Winzerdorf Diedesfeld liegt in der Mitte der berühmten Deutschen Weinstra e im Herzen der Pfalz und ist ein Stadtteil von Neustadt an der Weinstra e. Hier findet seit 2006 der Internationale Weinstra en-Senioren-Cup f ur  8 Altherren Fussballmannschaften statt. Ausrichter ist der TuS Diedesfeld (Fussball-Verband S dwest/Pfalz). Namhafte AH-Teams aus Deutschland und ganz Europa (Luxemburg,  sterreich, Schweiz, Slowakei und Tschechien) nehmen mittlerweile an diesem hervorragend organisierten Kleinfeld-Turnier teil. Die Spiele werden auf der gepflegten Diedesfelder Sportanlage mit einem Rasenspielfeld, in Sichtweite des berühmten Hambacher Schlosses, eingebettet in herrlicher Rebenlandschaft, ausgetragen.

Zw lf Mannschaften aus sechs L ndern beteiligten sich 2008 an der 3. Auflage des Internationalen Weinstra en-Senioren-Cups. Die Veranstaltung ist die gr  te ihrer Art in S dwestdeutschland und z hlt zu den gr  ten in Deutschland. Nicht nur die reizvolle Landschaft, das gepflegte Sportgel nde und die teilnehmenden Mannschaften machen das Turnier f ur AH-Teams so interessant, nein, auch die Preise, die der TuS Diedesfeld an die teilnehmenden Teams verteilt, sind beachtenswert.

So bekommt der Turniersieger:

den Goldpokal
und 500.-Euro und ein Weinpr sent

der 2.
Platz: 300.- Euro und ein Weinpr sent

der 3.
Platz: 200.- Euro und ein Weinpr sent

der 4.
Platz: 100.-Euro und ein Weinpr sent

der 5.
Platz:   75.- Euro und ein Weinpr sent

der 6.
Platz:     50.-Euro und ein Weinpr sent

und die
Platzierungen 7.-12. Platz Weinpr sente.

Auf Wunsch organisiert der TuS Diedesfeld f ur die teilnehmenden Teams auch ein pfalztypisches Rahmenprogramm. (Empfang durch Weinprinzessin, Weinprobe mit Spie bratenessen, Stadtf hrung Neustadt, Hambacher Schloss, Fahrt in das benachbarte Elsass, Speyer u.a.m.)

Hier nun einige
Details zum Internationalen Weinstraßen-Senioren-Cup 2009:

Eine
Startgebühr wird nicht erhoben.

Gespielt
wird auf zwei Rasen-Kleinfeldern.

Beginn:
Samstag, der 18. Juli 2009, 10.00 Uhr / Ende: 18.00 Uhr

10 - 12
Mannschaften des In- und Auslandes nehmen teil.

Das
Mindestalter der eingesetzten Spieler beträgt 38 Jahre.

Die
Spielzeit pro Spiel beträgt 20 Minuten.

Pro
Mannschaft können bis zu 12 Spieler eingesetzt werden.

Ansprechpartner:

TuS
Diedesfeld 1913 e.V.

Hilmar
Geibert,

Dr.-Nieder-Str.
22,

67434
Neustadt an der Weinstraße

E-Mail h.geibert@onlinehome.de

Telefon
06321/48 00 70

Fax
06321/87 09 93

Unter den bisherigen
Teilnehmern des Internationalen Weinstraßen-Senioren-Cup 2009 befinden sich bekannte
und namhafte Teams wie: FC Viktoria
Pilsen (Tschechien), FC Dornbirn, FC Lauterach (beide Österreich), FK 85
Rakytovce Banská Bystrica (Slowakei), SV Muttenz, FC Oberdorf (beide Schweiz), C.S.
Pétange, FC UNA Strassen (beide Luxemburg) sowie FC Energie
Cottbus - BFC Dynamo Berlin - SC Verl - FSV Wacker 90 Nordhausen - FK Pirmasens
- DJK RW Markania Bochum - Sportfreunde 01 Dresden - FC Teutonia München - FC
Elmshorn - Louisiana Centro Oberhausen - VFR Eckernförde - Urlberger-Buam

(Niederbayern).

2006 und

2007 wurde das Turnier von Louisiana Centro Oberhausen gewonnen. Die Oldies aus Oberhausen machten auch als 2. der Westdeutschen Fussballmeisterschaft 2008 auf sich aufmerksam, was ihnen die Teilnahme am 3.DFB Äœ40 Cup, der Deutschen Fussballmeisterschaft fÄ½r Äœ-40 Mannschaften 2009 in Berlin bescherte. Beim Internationalen WeinstraÄŸen-Senioren-Cup 2008 scheiterten die Oberhausener allerdings an den â€žUrlberger Buam", einem AH-Auswahlteam aus Passau. Mit 1:2 verloren sie das Endspiel gegen die Niederbayern. Namensgeber dieses Auswahlteams ist der Vorsitzende des Fussballbezirkes Niederbayern und VizeprÄ¼sident des Bayerischen Fussball Verbandes Siegfried Urlberger. 2002 wurde diese Formation gegrÄ¼ndet und seitdem zÄ¼hlen die â€žUrlberger Buam" zu den besten bayerischen AH-Teams. Die Oldies von UB Passau sind keine offizielle Mannschaft im BFV, sondern ein Auswahlteam, dessen Spielgenehmigung der Bezirksvorsitzende Siegfried Urlberger erteilt. An der offiziellen Bayerischen AH-Meisterschaft kann diese Mannschaft nicht teilnehmen. Die Passauer Fussballveteranen sind aber zudem auch fÄ½r einen sozialen Zweck unterwegs. Sie unterstÄ¼tzen mit ihren SiegprÄ¼mien Fussballer, die in Not geraten sind. 10.000.- Euro konnten sie so den Notleidenden bereits zur VerfÄ¼gung stellen.